



Medienmitteilung des Gemeinderates

vom 26. August 2025

Gemeinderat traf sich zu einem Workshop

Der Gemeinderat hat sich am vergangenen Freitag und Samstag zu seinem jährlichen Workshop getroffen. Im Zentrum standen dabei die vertiefte Auseinandersetzung mit aktuellen Themen wie der Pflegeheimplanung, den künftigen Investitionen und deren Finanzierbarkeit. Ziel des Workshops war es, wichtige Grundlagen für die weiteren Arbeiten und Entscheidungen des Gemeinderats zu erarbeiten.

Neben den inhaltlichen Diskussionen nutzte der Gemeinderat die Gelegenheit, im Rahmen einer Führung auf dem Säntisgipfel wertvolle Einblicke in die komplexe Infrastruktur auf einem Berg zu gewinnen. Dieser Ausflug bot eine willkommene Abwechslung und trug zur Stärkung des Teamgeists bei.

Der Gemeinderat blickt auf zwei intensive und bereichernde Tage zurück, die für die zukünftige Arbeit wichtige Impulse gaben.

